

Titulaire
MONNIN Luc
 ARCHITECTE13220



Suppléant.e
GEORGES Rémi
 GÉOMÈTRE EXPERT



Présentation des candidats

Luc Monnin, Architecte gérant d'une société d'architecture de 6 collaborateurs et d'un GIE qui intervient sur les problèmes de grande précarité résidentielle depuis +30 ans, je suis président du syndicat des architectes de Haute-Garonne et membre de la CPRPL Occitanie, je siége au bureau de l'UNAPL Occitanie

Rémi George, Géomètre-expert associé, cogérant d'une société de 35 collaborateurs située en Île-de-France, et expert judiciaire près la Cour d'Appel de Paris. Je suis 1ier Vice-Président du Conseil Régional de l'Ordre des Géomètres-Experts de Paris, membre du bureau de l'UNGE de l'Essonne

Profession de foi

S'engager pour siéger au CA de la CIPAV est un acte personnel et professionnel. Comme de nombreux confrères nous avons regretté un fonctionnement opaque et excluant les cotisants. Nous, mandants nous engageons pour faire vivre et bien fonctionner ce service essentiel avec un objectif : garder une vraie capacité sociale à la fin de notre activité professionnelle. Pour ces raisons nous souhaitons nous engager autour de 3 axes majeurs réfléchis avec l'UNAPL dans le cadre de la mise en place d'une nouvelle direction de la CIPAV :

? Le fonctionnement de la CIPAV : améliorer le rapport aux mandants sera une clé pour consolider la structure. Cela nécessite de disposer d'une meilleure réactivité aux sollicitations et besoins. Cette voie doit nous mener vers un fonctionnement d'entreprise citoyenne. Par ses mandants pour Ses cotisants !

? La protection de notre retraite future : cela passe par une gestion par Nous et surtout pour Nous ! Ce contrôle et cette gestion par vos représentants est la voie nécessaire et juste pour assurer une solidité à notre système et bénéficier d'une retraite effective suffisante pour tous nos cotisants.

? Les services aux adhérents : accompagner, soutenir et conseiller les adhérents pour un parcours de cotisant-retraité individuel. Améliorer les prestations.

« Unis pour nos métiers, engagés pour notre avenir : ensemble pour une CIPAV qui nous ressemble »